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Abstract (en)
The ski or snow board consists of a main lower body layer (3) extending along its whole length and equipped with a sole and lengthwise edges.
It also comprises a core and a metal or textile reinforcing member. An upper body layer (6) extends for at least a part of the ski or snow board's
length. The upper body layer is fixed rigidly to the lower one in the centre. Its front and/or rear ends are connected to the lower layer via an elastic
intermediate layer (12) and matching corrugated surfaces on the two layers which form alternating projections and recesses (13,14). The length of
the upper layer is between 0.2 and 0.9 of the overall length of the ski/snow board.

Abstract (fr)
Planche comprenant, d'une part, un corps (3) s'étendant sur toute la longueur de la planche et formant, aux extrémités de celui-ci, la spatule (4) et
le talon (5) et, d'autre part, au moins une lame supérieure (6) qui, s'étendant sur au moins une partie de la planche, sauf au niveau de la spatule
et du talon, repose sur le corps (3) en étant fixée à celui-ci localement de manière rigide soit dans sa partie centrale, soit dans une de ses zones
d'extrémité avant ou arrière. La base de la lame supérieure (6) et la surface supérieure correspondante du corps (3) comportent, dans au moins
une des zones d'extrémité de la lame supérieure (6) non fixée sur le corps (3), et sur leurs faces en appui l'une contre l'autre, des parties profilées
complémentaires en saillie et en creux, destinées à transformer un mouvement de glissement longitudinal de la lame (3) sur le corps (6) en une
force comportant une composante de pression perpendiculaire à la surface de la semelle. <IMAGE>
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